

人工心肺操作 独断で変更

東京女医藤容疑者

スタッフに伝えず

平柳さん手術時 パニック状態に

(東京都新宿区)の心臓手術ミス事故で、人工心肺の操作担当者だった同院医師・佐藤一樹容疑者(36)は業務上過失致死容疑で逮捕された。訴と年込醫の調べで分かった。警視庁は、手術チーム内の意思の疎通ができていなかっただことが、警視庁検査課と平柳香さん(当時12歳)、群馬県高崎市、昨年3月死亡した容体急変時の対応を遅らせた可能性もあるとしている。

「責任を痛感」
病院長が陳謝

東京女子医大病院の林直謙院長と東間祐副院長は28日午後、病院内で記者会見し、「逮捕という事態を招いた社会的責任を痛感している」と謝罪した。逮捕された2人の医師や当時の上司らの処分を検討する懲戒委員会を26日、病院内に発足させたことも明らかにした。林院長は逮捕されるとは思ってもいなかつたとも驚きを露さなかつた。

「事故の責任は大きいと感じたが『病院の改革に取り組んでいる最中だ』として辞任の考へはない」として辞任した。

病院の返上を申し出た理由については、「(逮捕者

東京女子医大病院
医療機関連携ネットワーク
による)同病院で心臓移植を持つ患者は現在16人。大阪の施設でカバーできるので影響はないと思

どうなる心臓移植

だ」と話した。

日本臓器移植ネットワークによると、同病院で心臓移植を持つ患者は現在16人。「大阪の施設でカバーできるので影響はないと思

指定機関返上検討

患者や家族動揺

子事務局長は「もし大阪にが選定した施設に限定する」と規定する。心臓移植は同病院のほか、國立循環器病センター(大阪府吹田市)、大阪大医学部付属病院(同)の2カ所。これ

行政などのバックアップも必要」と訴える。

厚生労働省臓器移植対策委の吉田学室長は「残された指定を決めた委員会

女子医大小児心臓手術事故

特定機能病院返上

2002年6月29日 每日新聞



心臓手術ミス死亡事故で医師2人が逮捕され会見する林直謙・東京女子医大病院院長(中央)と東間祐副院長(左)=東京都新宿区の同病院で28日午後半すぎ、松田嘉徳写す

能性もあるとみている。佐藤容疑者は重力を利用調べでは、手術開始時に血液を循環させる方法で人工心肺装置を

事務官は「手術時間について、自らの責任についてお詫びいたします。このことを明らかにいた。

事故の責任は大きいと認めましたが、病院の改革に

取り組んでいる最中だ」として辞任の考へはない」として辞任した。

病院の返上を申し出た理由については、「(逮捕者

「陰圧吸引補助脱気法」と呼ばれる方式に変更した。一方、心臓移植の実施を選んだところだ」と語った。一方、心臓移植の実施は関係ないが、(移植実施)の返上を検討したいと思っている」と話した。ただ、「移植の待機患者への影響や(日本臓器移植ネットワーク)、今病院にいる重症の患者を他の病院に移せるのか、いろいろと考慮したい」と慎重な検討が必要との認識を示した。

が、この切り替えは瀕危者がいつ伝えられていないかなどスタッフら

に達する。「陰圧吸引補助脱気法」は、関連の学会から日本総合病院で、医師約900人、看護師約1300人を擁する。病床数は1人を1床にすると、入院患者は一日平均約1500人で、外

に運営しているという。「陰圧法の場合、手術部位の血液を取り除く吸引が起きた。一方、同病院の調査によると、佐藤容疑者がこの

施設の一つに指定されており、佐藤容疑者がこのボンプの回転数を上げ過ぎるために装置が正常に作動せず、血液が循環しないなど、病院側の体制に不備があったこともトラブルへの対処法を知らないなど、手術室にいたスタッフ貴賓が人工心肺の運転に不慣れだと信じられてしまう。佐藤容疑者がこの